

Une chanteuse rock affirme avoir rencontré à deux reprises le fantôme de Lemmy Kilmister au Wacken Open Air



La chanteuse rock et enquêtrice du paranormal britannique Brocard, connue pour ses expériences singulières avec l'au-delà — elle a notamment affirmé avoir fréquenté, épousé puis divorcé un fantôme avant de demander une « ordonnance restrictive paranormale » pour qu'il cesse de la hanter — assure avoir vécu un nouvel épisode surnaturel.

Selon ses déclarations, elle aurait rencontré à deux reprises l'esprit de **Lemmy Kilmister**, l'emblématique chanteur et bassiste du groupe Motörhead, lors du festival Wacken Open Air en Allemagne, un rendez-vous incontournable des amateurs de heavy metal. C'est également sur ce site que les cendres du musicien, décédé en 2015, ont été dispersées en 2023.

Brocard raconte que, lors de ces deux apparitions, Lemmy chevauchait un cheval tout en mangeant une part de pizza, un détail qui l'a intriguée jusqu'à ce qu'elle apprenne par Phil Campbell, ancien guitariste de Motörhead, que Lemmy appréciait particulièrement ce plat — à condition qu'il n'y ait pas de champignons.

La chanteuse précise que le fantôme de Lemmy ne lui a adressé aucune proposition ou message particulier, même si, confie-t-elle, elle n'aurait pas été contre quelques conseils pour sa carrière musicale.